

Fighting Bayrisch mit Alex Hezareh

12.06.2015 12:00 von Johannes Oswald

„Er ist für mich die beste Wahl.“, freut sich Manager Johannes Oswald über die Zusage von Alex Hezareh und schaut gespannt auf die neue Saison. Das junge talentierte Grafinger Team bekommt mit dem A-Lizenz-Trainer einen sehr erfahrenen und extrem kompetenten Coach. Nach sieben Jahren beim FTM Schwabing im Männerbereich, hat er zuletzt die Damen des TV Planegg-Krailling über zehn Jahre betreut. Als Mitglied im Lehrteam des BVV und als Beachtrainer des Bayerischen Meister-Duos Buchner/Richter hatte er immer Kontakt zum Männervolleyball und ist bereit für die Herausforderung Zweite Liga Männer. Mit dem jungen Grafinger Kader steht er vor der Aufgabe, das Team zu stabilisieren und weiter voranzubringen. In einem Probetraining konnte sich die Mannschaft und der Vorstand ein Bild machen und war begeistert. „Ich denke Alex kann uns extrem weiterhelfen. Nicht nur die Bundesligamannschaft wird von ihm profitieren. Dank seiner umfangreichen Qualifikation und seinen herausragenden Qualitäten wird er sowohl die Beachteams, als auch den gesamten Grafinger Trainerstab voranbringen. Sein Wissen im Bereich Rehabilitation und Gesundheit soll in die Spielerausbildung einfließen und ist ein großer Pluspunkt für die Bundesligamannschaft. Mit ihm haben wir einen wichtigen Baustein für die Zukunft gefunden und ich freue mich auf eine sehr gute Zusammenarbeit und eine tolle Zeit.“, meint Johannes Oswald und ist stolz auf die Entscheidung. Der Trainingsauftakt ist auf den 22.Juni angesetzt und alle Beteiligten sind heiß auf den Start. Somit heißt es ab jetzt Fighting Bayrisch mit Alex Hezareh!

